

NOTA DE PRENSA

Para facilitar el tratamiento de su enfermedad

Familias y pacientes oncológicos se benefician de alojamiento gratuito temporal en hoteles de Barcelona

Aproximadamente, unas 850 personas con cáncer se desplazan de otras provincias para recibir tratamientos en Barcelona anualmente

Con el objetivo de poder ayudar a la situación de estas familias y pacientes, la Asociación Contra el Cáncer en Barcelona ha firmado un convenio con el Gremi d'Hotels de Barcelona para facilitarles un alojamiento gratuito

Barcelona, 28 de abril de 2022 –

La Asociación Contra el Cáncer en Barcelona, en colaboración con el Gremi d'Hotels de Barcelona, ha activado un proyecto para ayudar en el alojamiento de las familias que deben desplazarse a Barcelona desde cualquier punto de España para recibir un tratamiento oncológico en la ciudad.

Fruto de este convenio, las familias beneficiarias pueden acceder a un alojamiento en establecimientos hoteleros de la ciudad de Barcelona, en condiciones económicas especiales que son asumidas por la Asociación Contra el Cáncer, que permite a estas familias ahorrar aproximadamente alrededor de 400 € mensuales.

Por el momento el proyecto cuenta con la adhesión de 70 establecimientos hoteleros de la ciudad.

Facilita la calidad de vida durante el tratamiento

Este servicio de alojamiento alternativo no sólo aporta una ayuda económica sino también flexibilidad, tranquilidad y, sobre todo, una oportunidad de acceder a estos servicios para pacientes con menos recursos.

A su vez, este servicio garantiza la comodidad del paciente y/o sus familiares para poder acceder al hospital de una forma más cercana, evitar largos desplazamientos con un tratamiento reciente y así favorecer su calidad de vida.

De hecho, en un estudio realizado por la misma asociación se afirma que alrededor de unas 850 personas con cáncer se desplazan de otras provincias para recibir tratamientos en Barcelona de forma anual.

Éste es el caso de Kilyan, que ha sido la primera persona en beneficiarse de este proyecto. Kilyan vive con su familia en Lleida, tiene linfoma de Hodgkin y debe acudir al hospital en Barcelona entre una y dos veces por semana para recibir tratamiento.

Pero la familia de Kilyan no es la única en esta situación. A un total de 24.942 personas el cáncer les supone un serio agravante en su situación socioeconómica previa, ya sea por encontrarse en desempleo, ser trabajadores/as por cuenta propia, y/o disponer de ingresos bajos.

Esto supone que el 11% de las personas que han sido diagnosticadas de cáncer en España, tienen una situación de riesgo socioeconómico en el momento del diagnóstico o éste ha generado este riesgo con su aparición.

En la mayoría de las ocasiones, estos tratamientos no están al alcance de todos, ya que las familias del territorio español deben desplazarse entre provincias para poder ser tratadas en hospitales donde tienen los medicamentos y técnicas específicas para el tipo de cáncer que sufren.

La Asociación, 69 años de experiencia en la lucha contra el cáncer

La Asociación Contra el Cáncer es la entidad de referencia en la lucha contra el cáncer desde hace 69 años. Dedicamos nuestros esfuerzos a mostrar la realidad del cáncer en España, detectar áreas de mejora y poner en marcha un proceso de transformación social que permita corregirlas para obtener un abordaje del cáncer integral y multidisciplinar. En su ADN está estar al lado de las personas por lo que su trabajo también se orienta a [ayudarles](#) a [prevenir](#) el cáncer; estar con ellas y sus familias durante todo el proceso de la enfermedad si se lo diagnostican; y mejorar su futuro con el impulso en la [investigación oncológica](#). En este sentido, a través de su Fundación Científica, la Asociación aglutina la demanda social de investigación contra el cáncer, financiando por concurso público programas de investigación científica oncológica de calidad. Hoy en día, es la entidad social y privada que más fondos destina a investigar el cáncer: 92M€ en 525 proyectos de investigación.

[La Asociación](#) integra a pacientes, familiares, personas voluntarias y profesionales que trabajan unidos para prevenir, sensibilizar, acompañar a las personas afectadas y financiar proyectos de investigación oncológica que permitirán un mejor diagnóstico y tratamiento del cáncer. Estructurada en 52 Sedes Provinciales, y presente en más de 2.000 localidades españolas, cuenta con más de 23.000 personas voluntarias, más de 388.000 socios y casi 1.000 profesionales.

Durante 2021, la Asociación ha atendido a 136.000 personas afectadas por la enfermedad.

La Asociación Contra el Cáncer en Barcelona, con sede en Travessera de les Corts, 268, gestiona sus propios recursos destinados a programas y ayudas que destinan íntegramente en su ámbito de actuación. La entidad está actualmente presente en más de 70 municipios de la provincia.

Una planta hotelera comprometida - [#HOTELSCOMPROMESOS](#)

El Gremi d'Hotels de Barcelona trabaja con el propósito de hacer sostenible la actividad turística en Barcelona.

Por este motivo, la entidad ha asumido el compromiso de alcanzar los retos fijados por la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, con la voluntad de erradicar la pobreza, luchar contra la desigualdad y la injusticia, y poner freno al cambio climático, entre otros, mediante el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible (ODS).

En este sentido, la entidad y los hoteles, conscientes de su importancia en el engranaje económico y social de la ciudad, se han convertido en promotores de proyectos sostenibles y desarrollan una constante actividad responsable, social y medioambientalmente con su entorno, generando un impacto positivo que tiene que ver con la implicación y el compromiso con el progreso cualitativo de Barcelona.

Las acciones de responsabilidad social puestas en marcha por los alojamientos de Barcelona giran principalmente en torno a la salud, a los colectivos más vulnerables en riesgo de exclusión social, la innovación y el impulso de nuevas empresas y del medio ambiente.

Más información:

Associació Contra el Càncer a Barcelona

Silvia Muñoz Hita

silvia.munozh@contraelcancer.es

608 85 39 67

Gremi d'Hotels de Barcelona

Manuel Baena / Clàudia Garcia

mbaena@barcelonahotels.org / cgarcia@barcelonahotels.org

648 486 736 / 608 618 607